

## ベトナム Japan ICT Day 2016 開催報告

JISA 国際部

2016年10月26～28日にベトナム・ハノイ、ダナンにおいて、Japan ICT Day 2016 が行われ、日本側参加者約90名を含む約280名が参加し、10周年を記念する盛大な開催となった。JISAからは浜野副会長・国際委員長ほか約10名が参加した。

10月26日（水）

### 1. 開会

VINASA（Vietnam Software & IT Services Association）副会長 Nguyen Doan Hung 氏、ベトナム情報通信省副大臣 Nguyen Thanh Hung 氏、在ベトナム日本大使館 公使 永井 克郎氏、JETRO ハノイ主任代表 千島 弘氏、JISA 副会長・国際委員長 浜野 一典氏よりそれぞれ開会挨拶が行われた。

### 2. JISA-VINASA 相互協力に関する合意書（MOU）調印式

今年の Japan ICT Day 10周年を記念し、これまでの二国間交流をさらに深めるため、両協会間での相互協力に関する合意書（MOU）に JISA 浜野 副会長・国際委員長が署名を行った。



### 3. 講演（7本）

ベトナム情報通信省 IT 副局長 Nguyen Thanh Tuyen 氏より、ベトナムの IT 産業-IT アプリケーション市場に関する概要（ベトナム MIC）について説明の後、JISA 国際部 村上より、日本の IT 産業の現状と今後の発展について説明を行った。

また、VINASA 事務局長 Nguyen Thi Giang 氏よりこれまでの10年間に渡る日越の協力成果についての報告があり、ガートナー・ジャパン（株）バイスプレジデント兼最上級アナリスト 足立 祐子氏からは、次の10年を見通す日越 ICT コラボレーションについて講演が行われた。

NTT データベトナム Nguyen Xuan Hung 氏より、ソースコード自動生成ツール Terasoluna QP's について、また Beetsoft 社長 Nguyen Huu Linh 氏より次世代の IT 技術者育成について講演が行われた。

### 4. パネルディスカッション（3本）

午後からはパネルディスカッションが行われた。

最初のパネルディスカッションでは、「IT サービスにおける日越間協力で価値をあげる」をテーマに議論が行われ、JISA 理事・国際委員会 副委員長 伊藤 整一氏がパネリストとして参加し、自社のこれまでのグローバル経験、ベトナムへ今後期待することなどについて発表を行った。

また、「日越間協力を強化することで両国間のソフトウェア製品の開発・販売促進するニーズについて」が行われ、ガートナー・ジャパン 最上級アナリスト 足立 祐子氏がパネリストとして登壇した。





最後は「新しい技術トレンドにおける日越間の協力、新しい技術トレンド」について議論が行われた。

セミナー終了後、ベトナム企業と日本企業でのビジネスマッチングの場が設けられたほか、夜のガラディナーではベトナム大手 50 社の IT 企業紹介セレモニーが行われた。

### 10月27日（木）ダナンへ移動

午後より日本・ダナン IT ビジネス協力セミナーが開催され、ダナンの IT 産業の現状、IT 分野に関する日本企業向けの投資誘致政策、投資機会についての紹介があり、夕刻よりダナン人民委員会主催のネットワーキングディナーが行われた。



### 10月28日（金）

#### ・企業視察（午前）

##### ① ダナン大学の見学



ダナン大学教授より、今年の9月より小学校から日本語授業を取り入れ始めているということや、ダナン大学でも日本語を専攻している学生が年間100人以上いることなど、日本語の修得が重要視されている現在の状況などについての説明があった。

##### ② FPT Complex・FPT ダナン

今年オープンしたばかりの FPT Complex はダナン空港（市内）より車で約 20 分（空港から到着まで信号はわずか 1ヶ所）の場所にスマートシティとして建設中。今後もマンション・一戸建てなどの住居も含め、オフィスビルの建設が進むとのこと。また、FPT グループ全体で、今後 100 万人の技術者育成を目標としていることなど、FPT グループの紹介が行われた。



以上